



Aéreo  
FeSMC



## LA DIRECCIÓN DE IBERIA: LA VERDADERA IRRESPONSABLE

Madrid, 14 de diciembre de 2023

Desde UGT y CCOO mostramos nuestra sorpresa por la actitud de la empresa acusando de irresponsables a los trabajadores y trabajadoras de Iberia a los que representamos.

Sorpresa porque desde el mismo día 26 de septiembre, momento en el que se conocieron los resultados del concurso de handling, las dos organizaciones nos pusimos en contacto con la empresa para analizar y encontrar soluciones a la problemática planteada y que afecta a más de 4.000 personas.

Sorpresa porque si en este proceso alguien se ha comportado de manera irresponsable, a pesar de las manos tendidas, esa ha sido la empresa, quien desde un primer momento ha planteado una estrategia que dejaba fuera alternativas alejadas del compromiso que Iberia ha de tener con sus trabajadores y trabajadoras.

Aunque entendamos, y a sí lo hemos manifestado en varias ocasiones, que el proceso de los concursos planteados por AENA adolece de defectos que han de ser corregidos, no es menos cierto que Iberia no se ha sentado a negociar una salida con ánimo constructivo, más bien todo lo contrario, yendo en contra, de esa manera, con los acuerdos alcanzados con la parte social desde 2013 y renovados y vigentes en la actualidad.

Acusar de irresponsable a una plantilla, a la cual representamos, después de los esfuerzos soportados durante estos últimos años sí que es de ser una empresa irresponsable y además canalla.

Acusar de irresponsables a estos sindicatos por una convocatoria de huelga que la propia Compañía se ha encargado de difundir por todos los medios de comunicación cuando ni siquiera está convocada, puesto que hasta este momento lo único que hemos hecho, en un nuevo acto de buena fe es comunicarles verbalmente la decisión adoptada por nuestros órganos internos, es una hipocresía y algo inédito.

Luego hablarán de los efectos económicos por cancelaciones.

Acusarnos de irresponsables por impedir el disfrute de las Navidades a los trabajadores y las trabajadoras de Iberia y a la sociedad española, cuando llevamos dos meses pidiendo soluciones, no sólo es hipócrita y grandilocuente sino un acto de soberbia tremendo. Como muchos de los que está realizando esta Dirección. Esta Dirección que

# UGT



Aéreo  
FeSMC



a bombo y platillo anunció la grandeza de su plan para los concursos, que ganaría todas las licencias.

Los que han perdido de manera tan estrepitosa nos acusan de irresponsables.

Pretender dejar en la estacada a más 4.000 trabajadores y trabajadoras, y arriesgar el futuro de muchos más, no planteando alternativas constructivas y tacharla de coste elevado es propio de una Dirección que oculta la verdad sobre la estrategia de la empresa y el modelo de negocio.

Para Iberia somos un número y ha quedado meridianamente claro.

Ahora le toca a la plantilla, a las personas que verdaderamente han levantado y mantenido a esta compañía decirle, a esos directivos que nos han llevado a la situación actual, que ha llegado el momento de devolver el esfuerzo dado y de no ser así, recordarle que en los momentos difíciles los trabajadores y trabajadoras de esta Compañía, que es la nuestra, han demostrado saber defender sus derechos frente a los verdaderos irresponsables de esta historia.